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４月１２日（日）、委任状５３１、出席者２０
名により総会成立要件を満足し、総会の開会を宣
言。各議案が原案通り異議なく承認され、無事終
了しました。今回は、コロナウイルス感染防止の
ため、極力委任状による採決を行う事とし、新旧
の役員を主体とした必要最小限の要員で実施し、
４０分で終了しました（写真の通り）。
ご参考まで、令和２年度入間台自治会役員、地

区役員、民生・児童委員、交通安全母の会役員、
ならびに令和２年度事業計画/入間台自治会等行
事予定を掲載します。

第４６回入間台自治会の定期総会無事終了！
東金子地区第１９区
（入間台自治会）役員

会長・副会長 氏 名 班

会長 椛島 隆富 3

事務局長 有田 恵里香 6

副局長 高山 敏一 18

文化福祉部長 小西 信高 4

副部長 森脇 典子 37

体協部長 鈴木 麻由美 9

副部長 横田 奎子 7

環境衛生部長 吉川 弘 31

副部長 菅野 彩佳 3

防犯交通部長 仲川 亮子 29

副部長 山田 眞奈美 1

会計部長 山本 理栄子 40

副部長 沼田 美也子 10

相談役 津久田 修 29

会計監査 一條 理江 13

会計アドバイザー 辻 明子 26

令和２年度事業計画/⼊間台⾃治会等⾏事予定

取消線を引いたイベントは既に中⽌決定です
⽇程 ⾏事

4/12(⽇) 第４6回⼊間台⾃治会 定期総会

5/24(⽇)
予備⽇5/31

東⾦⼦体協 第２6回グラウンドゴルフ⼤会

6/7(⽇) 市⺠清掃デー(霞川以外の公園清掃は⾃主参
加)

6/中旬 第１回夏祭り実⾏委員会

6/下旬 第２回夏祭り実⾏委員会

7/5(⽇) 第５3回東⾦⼦体協主催 主婦⽟⼊れ⼤会

7/初旬 第３回夏祭り実⾏委員会

7/18(⼟)
7/19(⽇)

天王祭（かま跡公園）

8/1(⼟) ⼊間台納涼夏祭り ⾬天順延（翌⽇）

8/30(⽇) 防災訓練

9/6(⽇) 霞川清掃を含む清掃デー（霞川以外⾃主参
加）

9/27(⽇) ⼊間台⻑寿祝賀会（敬⽼会） 於︓東⾦⼦公
⺠館

10/11(⽇) 第5８回東⾦⼦体協主催東⾦⼦地区体育祭

10/24(⼟)
10/25(⽇)

⼊間万燈まつり

11/15(⽇) ⼊間台⾃治会 秋祭り

1/中旬 令和3年度新班⻑会議

2/7(⽇)
予備⽇2/14

第１3回 東⾦⼦体協主催 ミニ駅伝⼤会
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東金子地区役員
地区役員 役職 氏 名 班

狭山地方交通
安全協会
東金子支部

役員 根津 理紀 15

役員 仲川 哲司 29

東金子体育協
会幹事

幹事 岩下 恵理子 21

幹事 深田 浩司 11

東金子体育協
会第二支部

理事 林 洋史 17

理事 鈴木 麻由美 9

相談役 川上 正親 31

地域防犯推進
委員

防犯リーダー 堤 英師 35

防犯リーダー仲川 亮子 29

民生・児童委員
交通安全母の会役員

地区役員 氏 名 班

民生・児童委員

羽田 真由美 2

池田 礼子 25

深澤 正博 16

交通安全母の会
藤木 美子 3

久松 香織 4



各部局からのお知らせ！
＜環境衛生部＞
u ４月５日実施の収益金は次の通りです。ご協
力ありがとうございました。（収益金 ３９,
５００円＝売却金 １１,０６０円＋補助金
２８,４４０円）

u ５月の自治会廃品回収日は５月３日（日）で
す。ご協力の程、よろしくお願いします。

＜５月のスケジュール＞
５月３日（日）自治会廃品回収日
５月９日（土）第２回運営委員会
５月２１日（木）入間市区長副区長全体会議
５月２２日（金）東金子APOC総会
５月２６日（火）東金子地区区長会

＜退任役員のご挨拶＞
事務局長 津久田 修

この１年間を自分なりに振り返って、“自治会のためにな

る充分な仕事ができなかったな”という思いを強く持ちまし
た。それでも周囲の方々のお力添えを得て、なんとか１年間

やり通すことができました。皆様に心から感謝しておりま
す。 有難うございました。

文化福祉部長 板倉 珠青
一年間、皆様のご協力により文化福祉部の仕事が円滑に、

そして実り多きものになりましたことを、感謝申し上げま
す。
コロナウィルスの対策をしっかり行い、入間台の皆様が健

康に充実した生活をおくれますようお祈り申し上げます。

体協部長 林 洋史
体協部部長として、一年間いろいろとお世話になりまし
た。台風１９号による体育祭中止で残念でしたが、２０２０

年度も体協部への皆様の御協力をお願い申し上げます。

環境衛生部長 登立 浩二
最初は出来るかどうか心配でしたが、部員やサポートの会
の皆さんに支えてもらいなんとかやりきることが出来まし

た！一年間ありがとうございました！

防犯交通部長 堤 英師
一年間地域の安全・安心のための「防犯パトロール」への
ご理解・ご協力ありがとうございました。今後も引き続きよ

ろしくお願いいたします
今回退任しますが、今後も自治会主催の行事には積極的に参
加させて頂きます。

会計部長 辻 明子

一年間ありがとうございました。
会計として不安はありましたが、皆さまのご協力のおかげで

務めることができました。
自治会活動を通して、たくさんの方々の温かさ、優しさを
感じました。今年度は会計アドバイザーとして一年間、会計

さんのお役に立てるよう努力いたします。

相談役 田中 節子
１年間お世話になりました。新型コロナで大変な年明けと
なりました。皆様お体に気を付けて。

会計監査 大島 知子
微⼒ではありましたが、任期を無事終了し、ほっとしてい
ます。会⻑・部⻑を初め役員の⽅々の働きをそばで⾒てい
て、頭の下がる思いでした。
これからも、⼀会員としてよろしくお願いいたします。
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＜新任役員のご挨拶＞
事務局長 有田 恵里香

この度事務局長を拝命いたしました。もともと埼玉で生ま

れ育ちましたが、長いこと離れておりましたので右も左も分
からないことばかりです。

ご縁がありこの地に参りましたので、少しでも早く馴染め
るよう、お引き受けさせていただいた次第です。どうか皆様

のご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

文化福祉部長 小西 信高

入間台団地に転居してきて、早4年になります。家のすぐ
裏手に桜の木が並ぶ遊歩道もあり、緑豊かな環境に惹かれて

引っ越してまいりました。

今年度は新型コロナウィルスの流行もあり、皆様にご満足
いただけるような形で行事を開催できないこともあるかもし

れませんが、入間台自治会に暮らす皆様の御健康を第一に、
取り組ませていただきたいと思います。

不慣れで至らない点も多々あるかと思いますが、皆様のお

役に立てるよう頑張りたいと思います。

体協部長 鈴木 麻由美
この度、体協部部長になりました、9班の鈴木です。初め

ての部長で、分からないことが多々あると思いますが、一年

間努めてまいりますので、よろしくお願いします。

環境衛生部長 吉川 弘
入間台に住んで、３９年目になります。朝の出勤時「おは

ようございます。行ってらっしゃい。」「行ってきます。」

楽しいひと時です。
入間台が、大好きです。大好きな入間台、美しいまちづく

りに貢献できればと思います。
部員一同楽しく頑張ります。よろしくお願い致します。

防犯交通部長 仲川 亮子
今年度、防犯交通部長を務めさせていただきます、29班

の仲川と申します。初めての班長・そして、部長ということ
で、不慣れでご迷惑をお掛けする事があると思いますが、精

一杯務めさせていただきますので、皆様のご協力をよろしく

お願い致します。

会計部長 山本 理栄子
この度、会計部長をさせて頂く40班の山本です。班長２

回目にして大役を頂いてしまいました。正直なところ分から

ない事しかありません！先輩方のご指導を賜りながら役目を
務めていく次第です。ご迷惑をお掛けすると思いますが、ど

うぞよろしくお願い致します。

会計監査 一條 理江

今年度、会計監査になりました13班の一條です。力不足
ではありますが、よろしくお願いいたします。

訃報
u 大友 圭子様（10班）におかれましては、
４月６日にご逝去されました（享年82歳）。
謹んでご冥福をお祈りいたします。

ささえあい入間台からのお知らせ

新型コロナウイルスの感染予防のため
買い物支援はしばらくお休みします

毎週金曜日にヤオコーへの買い物支援を行っ
てきましたが、ワゴン車を提供していただいて
いる「いわさき」様から、「新型コロナウイル
スの感染が終息していない現状において、利用
されている方に感染されたら」とご心配され、
当分お休みすることとしました。
毎週、楽しみにお買い物をされた皆様に申し

訳ありません。一日も早く、新型コロナウイル
ス感染の終息することを祈るばかりです。当面
５月末までお休みにいたします。再開できるよ
うになれば、利用されている皆さんにご連絡致
します。
皆様におかれましては、くれぐれも感染予防

をされ、この難関を乗り切りましょう。
【ささえあい入間台 代表 結城 葵】


